

DEL INSTITUTO SANTO TOMÁS

Senda Previene capacita a alumnos de Trabajo Social

- El tema central de esta es la parentalidad, lo que apunta a la importancia que los niños y jóvenes cuenten con el apoyo de un adulto responsable.

POR CYNTIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Una capacitación a estudiantes de la carrera Trabajo Social del Instituto Santo Tomás está impartiendo Senda Previene, de la Municipalidad de Curicó, con el objetivo de que los alumnos puedan trabajar como monitores en establecimientos educacionales.

Esta es una de las actividades que forma parte del programa conmemorativo del Mes de la Prevención. Una vez que los estudiantes se capaciten, recibirán su certificación como monitores de prevención del consumo del alcohol y las drogas.

Senda focalizó su accionar con alumnos del Santo Tomás debido a que desde hace, algunos años que mantienen esta vinculación con el plantel educacional.

De hecho, durante el 2024 se trabajó en el fortalecimiento de los factores protectores y el buen uso del tiempo libre en los establecimientos de la comuna.

“Hemos trabajado muy bien durante estos años. Y ahora, queremos insertarnos con niños en edad preescolar”, planteó Consuelo Riveros, profesional de Senda Previene Curicó, quien añadió que la idea es que los alumnos trabajen con apoderados en el período en que realicen su práctica.

CERTIFICACIÓN

Esta capacitación se inició esta semana y culminará el 13 de junio. El tema central de esta es la parentalidad, lo que apunta a la importancia es que los niños y jóvenes cuenten con el apoyo de un adulto responsable y así prevenir la ingestión de alcohol y drogas.

“Es muy relevante trabajar con los padres y, de



Para Senda Previene Curicó, es importante prevenir el consumo de drogas y alcohol en la población juvenil.

esa manera, evitar el consumo de drogas y alcohol. La idea es que estos entreguen tiempos de calidad a sus hijos y establezcan límites, para que los niños y jóvenes adopten buenas decisiones”, indicó Riveros, quien expresó su preocupación por la normalización del consumo de distintos tipos de sustancias.

La certificación se realizará en octubre del presente año. Esta se llevará a cabo, después de una actividad práctica en la que participarán los estudiantes.